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En Montevideo, a los veintiséis días del mes de agosto del año dos mil quince, siendo la hora catorce y treinta, se reúne el 
Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Gustavo Bares, con la asistencia de los señores 
consejeros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Eduardo Píriz, Sr. Sebastián Silveira, Sr. Ruben Sosa, 
Dr. Luis Bermúdez Gruni, Mtro. Martín Mernies, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Miguel Alfonso y Sr. Jorge Suárez  
 No asiste, con aviso: Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Luis Fabiani, Cr. Raúl de Mello, 
En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 
 
MINUTO DE SILENCIO 
Ante el lamentable fallecimiento de la hija del consejero Nelson Madeiro se realiza un minuto de silencio. 
 
ACTAS ANTERIORES 
Se aprueban, por unanimidad, las actas N° 6 y 7, correspondientes a los días 11 y 18 de agosto de 2015. 
 
12ª COPA NACIONAL DE CLUBES “ARIEL VETTORELLO” 
El Sr. Alfonso, veedor del partido, informa sobre el desarrollo del mismo.  
Se felicita a ambos Clubes, en especial al Club Wanderers de Artigas que se coronara como campeón del interior.  
El Sr. Bares hace constar que la decisión del Ejecutivo en jugar en el Campus Municipal ha sido totalmente justificada. Se 
explica, lamentablemente, por algunos hechos vividos a pesar del esfuerzo del Club San Carlos. 
El Sr. Píriz dice que hay que reconocer que en todos los estadios, aún en los más grandes, hay temas de seguridad por resol-
ver. 
Se pedirá audiencia con el Ministro del Interior a los efectos de plantear los problemas que se suscitan ante la falta de guar-
dia policial. Se hace hincapié que cuando son Clubes profesionales que juegan en el interior, la actitud de la policía es absolu-
tamente distinta. 
El Sr. Sosa hace constar, de parte de la Liga de Rivera, que el Sr. Ariel Vettorello no concurrió por razones de salud. 
  
23° CAMPEONATO SUB 15 “55 AÑOS FIESTA NACIONAL DE LA PRIMAVERA” 
Se da cuenta de que, de acuerdo al comunicado de AIAF, no habrá servicio de los árbitros en el próximo fin de semana. Se 
sacará comunicado. 
El Cnel. Irigoyen hace constar que los árbitros no cumplen con su palabra, porque están parando en el Campeonato Sub 15 
donde no hubo incidentes. Dice que castigan injustificadamente en el torneo en que se dan los mayores déficits. 
Pide que se realicen gestiones. 
 
ASUNTOS ENTRADOS 
Exp. 239: Liga Río Negro comunica autoridades. Se registra. 
 “      240 a 242: Comunican sanciones jugadores: Ligas Rivera, Salto y Colonias Agrarias. Se registra. 
 “      243: Liga Paysandú comunica sanción del consejero Ruben Sosa.  Se registra. 
 
Se recibe asimismo nota del Esc. Juan Carlos Usucar renunciando a la Comisión Electoral, con motivo de asumir como Presi-
dente de la Confederación del Sur. Se tiene presente. 
Ingresa nota de la Liga Ecilda Paullier planteando situación sobre jurisdicción. Pasa a Comisión de Reglamentos. 
Asimismo ingresa nota de la Liga Rochense planteando una serie de actividades en conmemoración de sus 100 Años. Se desig-
na a los Sres. Larrosa y Píriz para que coordinen las actividades previstas con el Ejecutivo. 
 
INFORME COMISIONES 
FEMENINO – El Cnel. Irigoyen consulta sobre quien autorizó el llamado al torneo Sub 16. Se aclara que fue aprobado oportu-
namente y que, además, estaba previsto cuando el Ejecutivo resolvió el Calendario 2015. 
FINANZAS – Se aprueba cual será la contribución a las Ligas por la participación en el Campeonato Sub 15. 
CONSEJO TECNICO ÁRBITROS – Se resuelve, por unanimidad, cesar al Sr. Roberto Fleitas, agradeciendo los servicios 
prestados. 
El Presidente explica que habrá otros cambios. 
Dice que se hará hincapié en las incompatibilidades que surgen en personas que ocupan distintos cargos. 
CANCHAS – Se dispone solicitar a los Clubes que participarán en la Divisional A en 2016 que indiquen cancha principal y alter-
nativa que pretenden usar. Se trata de indicar, en forma clara y con tiempo, las necesidades de mejoras para que sean habili-
tadas para ese torneo. 
PELOTAS – El Mtro. Mernies informa sobre la venta de pelotas en el ejercicio anterior. Da cuenta del procedimiento que se 
ha llevado a cabo hasta ahora. 
El Dr. Bermúdez hace constar de lo acertado de nombrar a uno de los consejeros para que se pusiera al frente de tal activi-
dad. Cree que es un ejemplo a seguir. 
 
 
 



CURSO DE CAPACITACIÓN Y ENTREGA EQUIPOS INFORMÁTICOS 
Por Gerencia se da cuenta de las jornadas de capacitación sobre COMET realizadas. Destaca trabajo de los funcionarios a 
cargo. 
Quedaron 17 Ligas sin hacer el curso.  
Se resuelve fijar una nueva jornada de reenganche. Se dispone que los equipos informáticos que no sean entregados, porque la 
Liga no haya realizado el curso correspondiente,  pasen a uso de las oficinas de la Organización. 
Por Gerencia se informa asimismo de la inquietud que le fuera trasmitida porque los equipos otorgados a las Confederaciones 
(provenientes de FIFA) no todos fueron entregados cuando se realizó el cambio de Mesa. 
Se dispone que, para el próximo martes, la sesión se inicie más temprano para que, después, se realice un taller para los seño-
res consejeros. 
 
VARIOS 
El Sr. Bares informa sobre la reunión mantenida en Maldonado con las Ligas de Aiguá y Zona Oeste. La idea era facilitar el 
acuerdo para que el Sector Interior de Maldonado se conformara. Fue una jornada infructuosa por las posiciones manifesta-
das, en particular por el Presidente de la Liga de Zona Oeste. 
Queda claro que, de no integrarse, el Sector Interior de Maldonado no podrá participar del próximo Congreso ni de las Copas 
Nacionales de Selecciones (Mayores y Sub 18). 
 

 
Siendo la hora 17:00 se levanta la sesión. 
Próxima sesión: martes 1° de setiembre hora 13:00. 
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